
 

 

 

 

 

 

クラスレク発表振り返り紹介 
レク大会のあと、ふりかえりシートを書いてもらいました！ 

何人かの感想を紹介します！！ 

 

 

〇各クラスの発表をみて、印象に残ったことや感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇クラスのために頑張ったこと・準備や発表を通して成長できたと思うこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇これからの学校生活に向けて…頑張りたいこと・やってみたいことなど 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

認めあい、つながり、支えあう 

学 年 だ よ り 
豊中市立第十四中学校 ４５期生 第２学年 No. ６ ２０２１．6．15（火） 

） 

１組は１人で何かする人が 2人もいたのがすごいと思いました。２組は全員でパプリカを踊

ったり、スカートとリボンを身に着けたりの工夫がおもしろいと思いました。４組のマジックは

たくさん練習したと分かるくらい頑張っていてすごいと思った。 

みんなクオリティがすごかったし、司会や盛り上がりもがんばっていた。また、いろんな工夫

があっておもしろかった。発表のときだけじゃなく、私たちの発表のとき盛り上がってくれて

いてうれしかった。 

３組の完成度がとても高かった。どのクラスもダンスのレベルが高くておもしろかった。一人

で歌ったり、ネタを披露したりしていて勇気がすごいなと思った。見ている側も全力で盛り上

げていて、見ているときも、やっているときもとても楽しかった。 

放課後ダンスをするために残って、練習したこと。成長できたのは、多少のミスを気にせず

に、最後までやり抜く方が、途中であきらめるよりもいいというのを知ったこと。 

朝にダンスの練習をして、しっかり覚えることができました。ウジウジして取り組むより全力

で取り組んだ方が楽しいし、自分が楽しいと見てくれている人たちにも伝わるということが

わかった。 

クラスの一員としてダンスをめっちゃ頑張った。特に 45秒が難しくて家で結構練習した。本

番はとても緊張して、心配だったけど、いざ舞台にたっておどったらとても楽しかった。この

本番を通して少しは成長できたかなと思った。 

最初、なかなか準備が進まなくて「大丈夫かな…」とめっちゃ不安でした。けど協力してくれ

る人がだんだんと増えて自信がすごくつきました。本番みんながすごく笑ってくれてすごくう

れしくて安心しました！がんばって準備してよかったなと思いました。 

ダンスに苦手意識しかないから、ダンスを人前で発表するのはこれからも嫌かもしれない

けど、次は少しずつ頑張ろうと思った。これから体育大会とかの行事でも今回みたいに全員

が満足いく結果にして、すてきな思い出を残せるようにしたいです。レク大会楽しかった！！ 

みんなでたくさん練習して、話し合うことは今後の学校生活に必要なことだと思うので、こ

れからの学校生活（学校行事）にも生かしていこうとこのクラスレクをして思いました。小さ

いことで恥ずかしがらないようにがんばろうと思います。 

今回の劇やダンスを通して、クラス全員でなら、またダンスなどをしたいと思いました。一か

月後に日帰り旅行に行くということで、そこでも全力で楽しんで、楽しむためにもこれからも

メリハリをしっかりつけていきたいと思います。 

今回紹介した感想以外にも、みなさんたくさん考えて感想を書いてくれていまし

た！７月に決まった日帰り旅行、体育大会、これからもたくさんの行事がひかえ

ています。クラス全体で何かをつくる、動くことの楽しさ・大変さを今回のレク

づくりでみなさん感じたんではないでしょうか？今回感じた、考えたことを次回

に生かし、2年生全体で楽しい思い出がつくれるように協力していきましょう！ 


